



La realidad de un país del Sur

# REDESCUBRIENDO NICARAGUA



**amycos**

ORGANIZACIÓN NO GUBERNAMENTAL PARA LA COOPERACIÓN SOLIDARIA

[www.amycos.org](http://www.amycos.org)

La realidad de un país del Sur

# REDESCUBRIENDO NICARAGUA

## Exposición fotográfica

AMYCOS te presenta la exposición fotográfica **La realidad de un país del Sur; Redescubriendo Nicaragua**, con la que queremos rendir tributo a este país, que se ha convertido en todo un símbolo para nuestra organización.

Los primeros proyectos de cooperación que AMYCOS puso en marcha, allá por 1995, se llevaron a cabo en este país y aún hoy, doce años después,

continúa siendo el lugar de referencia para nuestro trabajo en el Sur.

Esta exposición recopila las mejores fotografías que varios socios y colaboradores de AMYCOS han tomado durante diversos viajes a Nicaragua.

La muestra se divide en varios apartados en los que presentamos distintos aspectos de la realidad de este país

centroamericano: su gente, su cultura, su historia, su economía, su situación social y su relación con el resto del mundo.

Arte e información se unen en un mismo trabajo, para ayudarnos a comprender, de forma amena y colorista, la realidad de un país bello y lleno de vida, y, al mismo tiempo, empobrecido y con elevados índices de desigualdad.



Para AMYCOS, Nicaragua tiene un significado doble: constituye tanto semilla como fruto de nuestro trabajo de cooperación. Por eso te invitamos a que tú la redescubras con nosotros.

**AMYCOS**  
Molinillo, 1  
09002 Burgos  
Teléfono/Fax: 947 277121  
e-mail: [info@amycos.org](mailto:info@amycos.org)  
[www.amycos.org](http://www.amycos.org)